



MIO
Perú

Misión Internacional de Observación
sobre la **Junta Nacional de Justicia**
del Perú

NOTA DE PRENSA

MIO-Perú realiza nueva visita para continuar observación del proceso de selección de la Junta Nacional de Justicia

- *Estará en Lima del 12 al 16 de agosto para presentar ante la Comisión Especial y la sociedad peruana en general sus apreciaciones en torno a las Bases del Concurso y recabar mayor información sobre la etapa de postulación del proceso de selección.*

Lima, 8 de agosto de 2024 – La Misión Internacional de Observación sobre la Junta Nacional de Justicia del Perú (MIO-Perú) anunció su segunda visita de trabajo al país, del 12 al 16 de agosto próximo. El objetivo de esta visita es presentar ante la Comisión Especial y la sociedad peruana en general sus apreciaciones en torno a las Bases del Concurso, además de recabar información adicional sobre de la etapa de postulación del proceso de selección.

Durante esta visita, La MIO-Perú también se enfocará en formular recomendaciones que apuntan a mejorar los mecanismos e instrumentos de evaluación, con el fin de que se ajusten a los estándares internacionales y buenas prácticas en la materia.

Primeras apreciaciones

LA MIO-Perú advierte que, a diferencia del proceso de selección anterior, en esta ocasión el proyecto de Bases y Reglamento no fue prepublicado con anterioridad por la Comisión Especial para recibir aportes de la sociedad civil y de diversas agencias especializadas del Estado. En ese sentido, lamenta que se haya perdido esta oportunidad, que hubiera permitido recoger aportes valiosos para fortalecer el mecanismo de selección y reforzar la legitimidad de este importante proceso.

La MIO-Perú ha identificado algunos espacios de oportunidad para mejorar la transparencia del proceso, reforzar la objetividad de las evaluaciones y reducir la posibilidad de que se produzcan interferencias o influencias indebidas. Estas apreciaciones se basan en los estándares internacionales, así como en la valoración del proceso anterior y en las lecciones aprendidas de la experiencia comparada.

Aumentar la transparencia, publicar los antecedentes completos de las personas candidatas, y regular adecuadamente la etapa de entrevistas, son algunas de las debilidades identificadas por esta Misión. Estos puntos serán ampliados y desarrollados por la y los expertos en sus diversas intervenciones públicas.

Equipo de expertos

La MIO-Perú está conformada por expertos internacionales de vasta experiencia y reconocimiento en temas de justicia, derecho constitucional, elección de altos funcionarios públicos, y lucha contra la corrupción y la impunidad. Entre sus integrantes se encuentran: Stephen McFarland (EEUU), exembajador de los Estados Unidos de Norteamérica; Thelma Aldana (Guatemala), exfiscal general y expresidenta de la Corte Suprema de Justicia de Guatemala; Edison Lanza (Uruguay), exrelator especial para la Libertad de Expresión de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos; y Jaime Arellano (Chile), exdirector ejecutivo del Centro de Estudios de Justicia de las Américas de la Organización de los Estados Americanos (CEJA), exviceministro de Justicia de Chile y socio fundador de Justicia Latinoamérica.



MIO
Perú

Misión Internacional de Observación
sobre la **Junta Nacional de Justicia**
del Perú

La MIO-Perú es una iniciativa de la sociedad civil, inspirada en experiencias previas y exitosas en la evaluación independiente de perfiles de postulantes a tribunales internacionales, así como de altas cortes y otros órganos del sistema de justicia, como aquellas impulsadas en El Salvador, Costa Rica, México, Honduras, y Ecuador.

Visita www.bit.ly/mioperu para conocer más sobre la MIO-Perú. Sigue @mioperu_jnj en Twitter para conocer más actualizaciones.

Contactos de Prensa:

Enrique Delgado, 993 510 585

Lewis Mejía, 947 918 182

María Claudia Leguía, 987 765 635